

Chers clubs,
Chers Présidentes et présidents,
Chers coaches,
Chers officiels,
Chers danseuses et danseurs,
Chers amis du rock,

Depuis 2022, il existe au sein de la Swiss Rock'n'Roll Confederation une commission sportive. Celle-ci a beaucoup travaillé depuis sa création avec l'adaptation de plusieurs règlements en faveur des danseurs notamment.

Les membres de la commission sportive sont élus tous les deux, après l'élection du comité, et peuvent être autant danseurs-euses, coaches, président-es de clubs, officiels ou membres du comité SRRC. L'importance d'avoir un mélange de personnes, de fonctions et de culture est crucial dans le but d'avoir des résultats le plus abouti possible.

Cette année, une nouvelle élection est lancée pour les deux prochaines années et nous faisons appel à toutes les personnes de terrain intéressées à travailler pour aider à l'évolution de notre sport.

Durant cet exercice, les thèmes sur lesquels la commission sportive sera amenée à travailler seront les suivants :

- Backup du système de jugement

C'est un thème du précédent exercice que nous reprenons afin de pouvoir le terminer. Il s'agit là de créer un système de jugement pouvant fonctionner sans internet. Tout ça, pour parer à toute éventuelle défaillance du système actuel.

- Commission des juges

La commission des juges qui existait par le passé va renaître mais sous une autre forme et avec d'autres objectifs.

A la suite de la création du système d'analyse des jugements qui sera mis en application ce printemps, l'objectif de cette commission va être de se pencher sur les anomalies trouvées après chaque compétition. Cette commission sera aussi employée pour améliorer ce nouveau système d'analyse.

- Nouveau système informatique / Nouveau règlement

La SRRC a l'ambition de devenir indépendante au niveau des règlements ainsi que de son système informatique.



Tout en veillant à maintenir sa compatibilité avec la WRRC, la Swiss Rock'n'Roll Confederation souhaite avoir ses propres règlements, écrits sur ses propres documents et interprétables par tous de la même manière.

De même, le système informatique ayant ses limites et ses points obscurs, notre objectif est de construire un système transparent, compréhensible et moderne.

Ce projet est d'une grande ampleur et va demander du temps et de nombreuses ressources. Pour ce faire, il va être impératif d'avoir des points de vue le plus large possible, du sportif à l'administratif en passant par l'informatique et la stratégie.

- Règlements

Ce thème est la base de la commission sportive. Le rôle des membres qui composeront cette commission sera d'analyser, de réfléchir et de proposer d'éventuelles adaptations à nos règlements actuels. Il leur sera aussi demandé de répondre aux quelques questions des membres de la fédération qui pourraient concerner la Commission sportive.

Enfin, avec cette élection de la Commission sportive, la Commission musique sera aussi réélue. Là aussi, tout nouveau membre est vivement recherché, que ce soit pour le rock ou le Boogie.

Le rôle des membres de cette commission est de :

- Analyser et valider toutes les musiques des finalistes
- Préparer les musiques pour les compétitions

Afin d'aller plus en détail pour tous ces thèmes et pour répondre à toutes les questions, je vous propose une présentation des diverses Commissions sportive et musique, via Zoom, le

Dimanche 18 mai à 21h

Si vous êtes intéressé à participer à cette séance d'informations (français-allemand), je vous prie de bien vouloir remplir le sondage ci-dessous :

<https://fr.surveymonkey.com/r/KYQN2HZ>

Pour toutes questions, je me tiens à votre entière disposition. En espérant un maximum d'intérêt provenant de toute la Suisse, je vous adresse mes meilleures salutations.

Nicolas Grillet
Swiss Rock'n'Roll Confederation
Sport Director

